

MESSAGE-VIDÉO DU PAPE FRANÇOIS POUR L'INITIATIVE "BE GOD'S MERCY" ORGANISÉE PAR LA FONDATION PONTIFICALE D'AIDE À L'ÉGLISE EN DÉTRESSE

Vendredi 17 mai 2016

J'appelle tous les hommes et femmes de bonne volonté dans le monde entier à faire dans chaque ville, dans chaque diocèse, dans chaque association une œuvre de miséricorde. Hommes et femmes, nous avons tous besoin de la miséricorde de Dieu, mais nous avons aussi besoin de miséricorde les uns des autres ; nous avons besoin de nous tendre la main, de caresses, de prendre soin les uns des autres, et pas de faire tant de guerres. Je consulte ici le dossier que *Kirche in Not*, qui est une fondation pontificale, a préparé pour faire des œuvres de miséricorde dans le monde entier. Je confie à *Kirche in Not* cette tâche ainsi... ainsi que je lui fais confiance pour continuer dans l'esprit hérité du père Werenfried van Straaten, qui en son temps, eut l'idée visionnaire de donner au monde ces gestes de proximité, de rapprochement, de bonté, d'amour et de miséricorde Je vous invite donc tous, avec *Kirche in Not*, à faire en tous lieux de la terre une œuvre qui dure, une œuvre permanente de miséricorde ; une structure pour les nombreux besoins qu'il y a aujourd'hui dans le monde. Je vous remercie pour tout ce que vous faites. Et n'ayez pas peur de la miséricorde : la miséricorde est la caresse de Dieu.